

25.02.2012

Margus Sööt erstes Junior-Mitglied der KWA



Wir freuen uns, als erstes Junior-Mitglied der Ken Whyld Association **Margus Sööt** aus der estnischen Hauptstadt Tallinn zu begrüßen.

Margus Sööt, ein ehemaliger Basketball-Spieler von gut 2 m Körpergröße, beschäftigt sich inzwischen mit allen Facetten des Schachs und hat sich auch als fleißiger Autor erwiesen. Er hat ein besonderes Faible für Endspielstudien und leitet die Studien-Abteilung in der schwedischen Problem-Zeitschrift [Springaren](#).

Beruflich ist der Geologie-Ingenieur bei einem Ingenieurbüro in Tallinn tätig.

Unten zwei Fotos von seinem Besuch in Köln 2007.

-



— Margus

Sööt mit der estnischen Reisegruppe. Links unser Kölner Schachfreund Kuno Thiel (mit Michael Negeles Riesenschнауzer).

•



Michael

Negele mit Margus Sööt